

Mardi de L'info: mardi 27 mai 2014 10h30 / Tuesday May 27<sup>th</sup> 2014 10h30

**Sujet/Subject: Standardisation et gestion des sorties de modèles**

*Le seminaire sera en français*

**Conférenciers/Lecturers:** Sandrine Edouard (CMDW)

**Co-auteurs/co-authors :** François Fortin, Daniel Figueras et Maryse Beauchemin (CMDW), André Plante (CMDN), Benoit Archambault (CMOI) et Michel Desgagné (RPN-A)

**Resumé :**

Face au volume de données de plus en plus faramineux générées par nos systèmes actuels et à venir, il devient incontournable, de standardiser les sorties de modèles afin de réduire la maintenance, permettre l'automatisation des processus et assurer la qualité de nos produits opérationnels.

Plusieurs initiatives en cours seront abordées pendant ce mardi de l'info :

- Standardisation des bases de données des sorties de modèles (CMDW, CMDN)
- Standardisation des étiquettes des fichiers standards des sorties opérationnelles (CMOI)
- Standardisation des IPs (CMDW)

A plus haut niveau, la mise en place d'une structure officielle pour gérer à court, moyen et long terme tous les aspects reliés aux sorties de modèles sera également discutée afin de sensibiliser l'auditoire de l'importance et de l'urgence de ce dossier.

**Abstract :**

In front of the staggering volume of data produced by our current and future systems, it appears that the standardization of the models outputs becomes an unavoidable issue, in order to reduce the maintenance, allow processes automation and ensure operational products quality.

Several ongoing initiatives will be discussed during this seminar:

- Standardization of the models outputs database (CMDW, CMDN)
- Standardization of the operational standard files labels (CMOI)
- Standardization of the IPs (CMDW)

Beyond that, the development of an official structure to deal with the outputs models at short, medium and long term will also be discussed in order to raise public awareness of the importance and emergency of this issue.